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Tekst 7 
 

« Remplir des stades, c’est fou ! » 
 

 
 
L’Éléphant Junior a interviewé le rappeur-chanteur Soprano. 
 
(1) L’Éléphant Junior : Quand est-
ce que vous avez commencé à 
chanter ? 
Soprano : J’ai commencé à chanter 
très jeune. À l’âge de 10 ans, je 5 
chantais avec ma famille dans les 
écoles islamiques. Je chantais aussi 
pour des anniversaires et des 
mariages… Puis, à 15 ans, j’ai 
commencé à faire du rap dans des 10 
salles avec mes deux cousins. 
(2)   19    
Un groupe qui s’appelait Kris Kross 
m’a donné envie de faire du rap. Ils 
avaient à peu près notre âge, et ils 15 
chantaient, sautaient… Bien sûr, on 
a voulu faire comme eux ! À cette 
même période, il y avait aussi IAM 
qui commençait à avoir du succès. Et 
des groupes de rap devenaient 20 
populaires un peu partout dans les 
quartiers autour de nous.  
(3) Vous vous appelez un 
« rappeur-chanteur ». Pourquoi ? 
J’ai grandi avec les chansons de 25 
grands artistes français et en même 
temps, j’écoutais IAM, Eminem, 
Snoop Dogg, tous ces artistes 

américains et français. Tout cela a 
fait mon style à moi : un rappeur-30 
chanteur du monde du hip-hop. 
(4) Pourquoi est-ce que vous avez 
fait une chanson avec Bigflo et Oli 
et Black M ? 
Nous sommes des amis proches et 35 
nous avions envie de faire une 
chanson ensemble. On est allés au 
studio, on a passé la journée à 
rigoler, à parler. Après quelque 
temps, on s’est mis au travail et on a 40 
enregistré notre chanson C’est que 
du rap. Je pense que je vais 
collaborer plus souvent avec eux, 
parce qu’on s’entend super bien ! 
(5) Vous écrivez tous les jours ? 45 
Oui. J’écris tout le temps. J’en ai 
besoin. Je ne peux pas faire 
autrement. Parfois j’écris des 
chansons qui ne sortent jamais, 
même si elles sont bonnes. J’ai 50 
besoin d’écrire des chansons pour 
exprimer mes émotions. 
 

d’après L’Éléphant Junior, 
hors-série 
septembre 2019 

 


